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FUE UNO DE LOS LEGISLADORES AUSENTES QUE, AHORA, ASEGURA DARÁ QUÓRUM •

l diputado nacional de La
Libertad Avanza (LLA),
Carlos García, destacó la

necesidad de implementar medi-
das concretas para garantizar el
bienestar de la Nación y asegu-
rar un rumbo claro hacia el desa-
rrollo. Subrayó que su principal
prioridad es respaldar las decisio-
nes del presidente Javier Milei, re-
afirmando su voto en la agenda
del Poder Ejecutivo. El legislador
consideró que el proyecto de Fi-
cha Limpia es esencial para la
transparencia y la ética en la polí-
tica. Remarcó que, ya sea con un
nuevo presupuesto o con uno
prorrogado, los principios de aus-
teridad y equilibrio fiscal segui-
rán siendo fundamentales para la
gestión responsable de los recur-
sos públicos.

Así se desarrolló parte de la
entrevista:

¿Cuáles son las principa-
les prioridades legislativas del
oficialismo en esta última eta-

Carlos García: "El cambio que propone
el presidente Javier Milei está en marcha"

El Diputado nacional de LLA, entrevistado por LA VOZ DEL CHACO, destacó la importancia de garantizar
el bienestar de la Nación a través de medidas concretas y asegurar un rumbo claro hacia el desarrollo.
Subrayó que la prioridad es respaldar las decisiones del Presidente, y confirmó su apoyo al proyecto de
Ficha Limpia. Remarcó que, tanto con un nuevo presupuesto como con un presupuesto prorrogado, la
austeridad y el equilibrio fiscal seguirán siendo los principios fundamentales de la política económica.

pa en el Congreso?
-Las principales prioridades

legislativas del oficialismo en esta
última etapa en el Congreso son
acompañar de manera decidida
las iniciativas y decisiones toma-
das tanto por el Presidente como
por el bloque de La Libertad
Avanza. Nuestro objetivo es ga-
rantizar que estas medidas se im-
plementen lo antes posible, siem-
pre con el propósito de promo-
ver el bienestar de la Nación y
asegurar un rumbo claro hacia el
desarrollo y la estabilidad.

¿Cómo planea, a través de
qué acuerdos, La Libertad
Avanza posicionarse frente a
estas prioridades?

-Siempre nos posicionamos
frente a estas prioridades a través
de un trabajo estratégico que per-
mita consolidar las medidas nece-
sarias para el bienestar del país,
protegiendo a cada momento los
intereses de la gente, de los ciuda-
danos. Se busca generar consen-

sos y coordinar acciones que per-
mitan implementar las medidas
necesarias sin perjudicar a la po-
blación, priorizando el bienestar
general y el desarrollo del país.

PROYECTO DE
FICHA LIMPIA

¿Qué posición adoptará
frente al proyecto de ley de Fi-
cha Limpia?

-Mi posición frente al proyec-
to de ley de Ficha Limpia es cla-
ra: siempre voy a estar del lado
de una Justicia rápida y efectiva.
Creo que los políticos no debe-
rían tener ningún trato especial.
Si cualquier otra persona en ins-
tancias avanzadas de un proceso
judicial no estaría libre, mucho
menos debería ocupar un cargo
político. Por una cuestión lógica
y moral, mi postura es acompa-
ñar este proyecto de ley. Ningún
diputado que no tenga nada que
temer podría negarse a apoyarlo.

Esos que se oponen deberían re-
considerar su postura, ya que no
hay una explicación razonable
para rechazar algo tan fundamen-
tal para la transparencia y la inte-
gridad institucional.

¿Cómo respondería a
quienes sostienen que la Fi-
cha Limpia es un intento de
proscribir políticamente a
Cristina Fernández?

-Para empezar... Cristina Fer-
nández ya está condenada, y su
condena fue reafirmada. Es in-
sólito que en esa instancia alguien
pueda siquiera considerar que
está en condiciones de postular-
se. Ningún argentino debería ver-
se sometido a tener a un criminal
ocupando cargos públicos, espe-

cialmente si tenemos en cuenta
un cierto criterio de idoneidad,
que incluye no sólo la capacidad
técnica, sino también la aptitud
político-moral. El proyecto de Fi-
cha Limpia busca proteger a to-
dos los argentinos de los inmo-
rales, no se intenta "perseguir" a
nadie, más allá de que muchos se
sientan perseguidos. Por algo
será. Esto no es una caza de bru-
jas, como algunos criminales in-
tentan hacerlo parecer, sino una
medida justa y necesaria para ga-
rantizar una sociedad sana y fun-
cional. Ningún criminal tiene lu-
gar en un poder reservado para
quienes poseen la nobleza de to-
mar decisiones por el bien de la
gente. Es así de simple.

ESTABILIDAD. El Diputa-
do brindó su perspectiva
sobre las prioridades del
oficialismo y las reformas
que propone Milei.

¿Cómo evalúa el estado actual del trata-
miento del presupuesto 2025 en el Congreso?

-Me parece que el tratamiento del presupues-
to 2025 es un paso absolutamente necesario para
la recuperación económica del país. Es una he-
rramienta clave que debe ser tratada con la in-
mediatez y seriedad que la situación requiere. Si
hay quienes buscan retrasar este proceso, que-
da claro que la recuperación económica no es
una prioridad para ellos, o incluso que podría
no convenirles. Nuestro enfoque debe estar en
avanzar sin dilaciones hacia un presupuesto que
beneficie a todos los argentinos y siente las ba-
ses para un crecimiento sostenido.

AUSTERIDAD Y EQUILIBRIO,
FUNDAMENTALES

¿Qué aspectos del presupuesto 2025 con-
sidera prioritarios? ¿Refleja los principios de
austeridad y equilibrio fiscal que promueve
LLA?

-Considero prioritarios del presupuesto 2025
el objetivo de reducir la inflación, estabilizar el
dólar y fomentar el crecimiento del PBI, con un

"El presupuesto 2025"El presupuesto 2025"El presupuesto 2025"El presupuesto 2025"El presupuesto 2025
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rol clave de la industria, el comercio y el agro. La
eliminación del Impuesto Pais aliviaría la pre-
sión fiscal, incentivando la inversión y el consu-
mo, mientras que el superávit primario proyecta-
do refleja un compromiso con sanear las finan-
zas públicas.

Estas medidas, además de necesarias, encar-
nan los principios que promueve La Libertad
Avanza y son un paso firme hacia la recupera-
ción económica del país. Estos principios de aus-
teridad y equilibrio fiscal son fundamentales
porque a través de ellos se busca garantizar una
gestión responsable de los recursos públicos,
priorizando el bienestar de la sociedad sin ge-
nerar más endeudamiento o inflación.

La austeridad asegura que los gastos del Es-
tado se ajusten a sus ingresos, evitando derro-
ches innecesarios, mientras que el equilibrio fis-
cal promueve una administración en la que los
ingresos cubren los gastos, lo que fortalece la
estabilidad económica a largo plazo. Estos prin-
cipios permiten una recuperación sostenible de
la economía, protegen el poder adquisitivo de
los ciudadanos y crean un entorno propicio para
la inversión y el crecimiento.

E ¿Cree que esta normativa
debería aplicarse en todos los
niveles de gobierno o sólo en
cargos nacionales?

-Personalmente, creo que esta
normativa debería aplicarse en to-
dos los niveles de gobierno, des-
de el más alto hasta el más bajo.
El gobierno es un sistema que fun-
ciona de manera interconectada,
y no podemos permitir que sea
parasitado por criminales en nin-
guno de sus niveles. Cada cargo
público, sin importar su jerarquía,
implica responsabilidad hacia los
ciudadanos y exige idoneidad, tan-
to técnica como moral. La trans-
parencia y la ética deben ser una
exigencia en todos los ámbitos del
Estado, sin excepciones.

¿Falta de consenso polí-
tico o de compresión sobre
del cambio que propone el
Presidente?

-Al contrario, refleja la ne-
cesidad de actuar con respon-

Futuras reformas económicasFuturas reformas económicasFuturas reformas económicasFuturas reformas económicasFuturas reformas económicas
sabilidad y flexibilidad ante una
situación económica que requie-
re adaptarse constantemente. El
proyecto del presidente Javier
Milei implica un cambio estruc-
tural profundo que necesita tiem-

po para ser plenamente imple-
mentado. La prórroga del pre-
supuesto asegura que el Go-
bierno pueda seguir trabajando.
El cambio que propone el Pre-
sidente está en marcha.

¿Cuál es su opinión sobre la posibilidad
de prorrogar nuevamente el presupuesto 2023?

-Como un diputado que apoya firmemente al
Presidente, considero que la prórroga del presu-
puesto 2023 es una medida necesaria para garanti-
zar la estabilidad fiscal del país y seguir por el ex-
celente camino que estamos tomando. En este mo-
mento, la prórroga resulta crucial para que el Go-
bierno pueda avanzar con las reformas y decisio-
nes económicas sin demoras innecesarias. La si-
tuación actual requiere de flexibilidad y de la capa-
cidad de adaptación, y es fundamental que se pue-
da seguir trabajando para sentar las bases de una
recuperación económica sólida. En cuanto a la po-
sibilidad de prorrogar nuevamente, creo que de-
penderá de cómo evolucione la situación econó-
mica, pero no debería ser una solución perma-
nente. El objetivo debe ser avanzar hacia un pre-
supuesto definitivo que refleje las nuevas priori-
dades y desafíos del país.

¿Qué implicancias tendría para el país
operar bajo un presupuesto prorrogado?
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-Primero, permite garantizar la continuidad de
los servicios esenciales y mantener la estabilidad
en la administración pública, lo cual es clave para
evitar interrupciones que puedan afectar a la ciu-
dadanía. Además, ofrece al Gobierno el tiempo
necesario para implementar las reformas econó-
micas y sociales necesarias, sin apresuramientos
que puedan generar inestabilidad. Una prórroga
también brinda flexibilidad, ya que permite ajus-
tar las partidas y priorizar medidas urgentes según
las necesidades del momento, mientras se trabaja
en un presupuesto más actualizado y acorde a los
nuevos desafíos. De esta forma, el Ejecutivo pue-
de tomar decisiones responsables y adecuadas sin
comprometer el funcionamiento del Estado, lo que
en última instancia beneficia la recuperación eco-
nómica del país. Aunque no es una solución defi-
nitiva, la prórroga del presupuesto ofrece un mar-
co de estabilidad mientras se elaboran las políticas
más adecuadas para el futuro del país, que creo
que demostramos sobradamente que es lo que es-
tamos haciendo.
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